

Amplio dispositivo de seguridad para vigilar Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez

Agosto 16, 2017 | 9:02 Am | Tags: Dispositivo, Petronio Álvarez, Seguridad



En las últimas horas se realizaron los ajustes al plan de seguridad para el evento que inicia hoy miércoles y se extiende hasta el domingo 20 de agosto.

El secretario de Seguridad y Justicia de Cali, Juan Pablo Paredes afirmó que **serán 700 efectivos de la Policía Metropolitana de Cali, los encargados de la seguridad a través de la instalación de anillos perimétricos en la Unidad Deportiva Alberto Galido, contiguo al coliseo El Pueblo.**

El helicóptero Bell 407 también hará parte del dispositivo de seguridad. La aeronave de la Policía realizará patrullajes en el sector donde tendrá lugar el evento que recibe a por los menos 20.000 personas diariamente.

Pese a que no habrá restricciones para el ingreso de los asistentes al Festival que llega a su edición XXI, el funcionario hizo un llamado al buen comportamiento de los asistentes para que tengan actos de tolerancia y eviten el consumo excesivo de bebidas embriagantes.

Por su parte Metrocali anunció que **dispondrá de una flota especial que operará en la ciudadela del Petronio que prestará el servicio de 11:00 p.m. a 1:00 a.m. Para el domingo el servicio se extenderá hasta la 1:30 de la madrugada.** El servicio del Miocable también se habilitará en estos mismos horarios.